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Les bénévoles des associations 

Lencouacquaises, Lencouacquais, 

La tradition veut qu’en fin d’année soit édité le bulletin municipal, avec 

sa litanie de bonnes et moins bonnes nouvelles. 

On ne peut passer sous silence les évènements et conflits se déroulant 

hors de nos frontières pas plus que les inondations et tempêtes subies 

par les habitants des zones concernées. En 2022 nous avons été 

épargnés par le feu à l’inverse des éléments que sont l’eau et le vent. 

A toutes ces populations impliquées, nous souhaitons beaucoup de 

courage et le meilleur à venir. 

Plus localement pour certains d’entre vous, le désagrément occasionné 

par les travaux dans le bourg et la route de Roquefort, mais nécessaires 

pour l’évacuation efficace et pérenne de nos effluents vers la nouvelle 

station d’épuration de Roquefort. La décision d’engager ces travaux 

émane du SYDEC ainsi qu’une importante participation financière de leur 

part. Notre station d’épuration est obsolète depuis plusieurs années et il 

devenait impensable de raccorder de nouveaux ménages et de ce fait 

limiter les constructions et l’installation de nouveaux habitants sur le 

réseau actuel. 

Autre évènement important, l’arrivée de la fibre ! Certes controversée et 

à juste titre, car tout le monde hélas n’est pas logé à la même enseigne 

et tous ne bénéficient pas des mêmes avantages.  Pourtant les instances 

supérieures promettaient la fibre pour tous, ruraux et citadins y compris 

les hameaux desservis par une voie publique ou chemin rural. Force est 

de constater qu’il n’en est rien de tout cela et que le problème sera ardu 

à résoudre. La Communauté des communes des Landes d’Armagnac 

s’emploie à faire avancer le dossier en soutien à tous les Maires 

dépourvus de marge de manœuvre.  Je ne puis que vous conseiller de 

vous rapprocher de votre opérateur bien que je suppose vous l’ayez déjà 

fait. 

Si tout n’est pas parfait, malgré tout, nos marcheuses et marcheurs 

peuvent à nouveau, avec prudence toutefois, emprunter la passerelle de 

« La Bigne » récemment remise en état. 

En ce qui concerne les dossiers en cours, j’y reviendrai en détail à 

l’occasion des vœux de la municipalité le 13 janvier. 

Un petit survol tout de même : pour l’Eglise, le dossier de demandes de 

subventions est déposé et en attente de réponses. 

Pour le cercle, les devis sont arrêtés et les travaux programmés pour 

début 2024. 

Pour le stade, à la demande des joueurs et de leur responsable, un devis 

pour un nouvel éclairage doit nous parvenir. Plusieurs pistes budgétaires 

sont envisagées car la participation communale est conséquente. 

Dans l’attente je vous invite à nous retrouver pour la cérémonie des 

vœux de la municipalité, le samedi 13 janvier 2024 à 19 heures à la salle 

des fêtes. 

A toutes et à tous, que 2024 vous soit agréable et vous préserve de tout 

malheur.   

                                                                             Le Maire, Gérard PORTET 
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BUDGET 2023 

Extrait du 21.12.2023 

Dépenses 

Recettes 

 



Projets d’investissements 2024 

 

Travaux de réfection de la couverture de l’Église : 
 

Le projet de travaux de réfection de notre Église Saint Jean l’Évangéliste débute. Suite au diagnostic réalisé par 

l’architecte du patrimoine, M. LEBLANC.  

Grace à de généreux dons, la première partie sera lancée courant 2024 et concerne la réfection complète de la 

charpente couverture de l’édifice. Les demandes de subventions des différents organismes sont transmises et en 

attente de retour. 

Le financement de ce projet se présente comme suit : 

Coût des travaux : 288 473.97€ HT 

Subventions demandées : 

- DRAC : 57 694.79€ 

- Région : 57 694.79€ 

- Département : 50 511.79€ 

- Préfecture – DSIL : 57 694.79€ 

 Total de subventions demandées : 223 696.16€ soit 64 877.21€ de reste à charge qui devrait être comblé par les 

dons suite à l’ouverture du compte à la fondation du patrimoine.  

 

Travaux de réfection énergétique du logement du Cercle des Travailleurs 

 
Les travaux de réfection du logement ont débuté début 2023 par le changement de mode de chauffage et 

l’installation d’une pompe à chaleur. Ce qui a coûté 23 155.87 €HT. 

En 2024 aura lieu la 2ème partie des travaux comprenant l’isolation, changement des menuiseries, des VMC et du 

chauffe-eau. 

Le coût global est de 31 791.95 € HT dont 2 500€ de frais d’architecte.  

Ce qui représente un montant total HT de 53 580.82 € HT 

Les subventions allouées représentent 45 675.97€. 

 

Vente des Lots – LAGRAVE 
La création de 4 lots viabilisés à vendre en 2017 est clôturée. En effet, les 4 lots ont été vendus dont le dernier cette 

année. Nous souhaitons la bienvenue aux nouveaux Lencouacquais, Lencouacquaises.   

Les excédents du budget annexe seront transmis au budget principal en 2024. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Avancée des travaux SYDEC 

Les travaux de raccordement à la station d’épuration de Roquefort sont en cours sur la commune. Aujourd’hui 

l’avancée des travaux se déroule correctement. Les déviations mises en place sont prolongées jusqu’en Mai 2024. 

En effet, les travaux auront lieu sur toute la route Lencouacq ➔ Arue. La RD 9 sera donc barrée la journée pendant 

les heures de chantier et ouverte la nuit avec si nécessaire un rétrécissement ou un alternat.  

 

L’écho de la forêt 
      Le reboisement de la parcelle 3 a bien été effectué comme prévu en début d’année, une bonne reprise malgré 

les coups de chaud de cet été. 

      Les travaux de débroussaillement ont tous été réalisés par Virginie, que ce soit pour les parcelles à désigner mais 

aussi sur toutes les parcelles de diversification et ce, malgré ses ennuis de santé. 

       Le tracteur enfin réparé nous permettra de préparer les parcelles prévues en coupe pour cette nouvelle année 

ainsi que de continuer l’entretien des feuillus. (Parcelle 10 : E3 sur 3 ,97 ha et parcelle 23 : E1 sur 7,10 ha) 

      Les recettes escomptées risquent de ne pas dépasser les 7000€… 

      Tandis que le prix du bois continue de descendre, l’année dernière à cause d’un marché saturé par les bois 

brûlés, cette année à cause de l’inflation…moins de papier, moins d’emballage, moins de construction… Nous avons 

tout de même tiré notre épingle du jeu : Parcelle 14 vendue à l’entreprise Lejeune E1 à 14,14 €du stère, Parcelles 

20, 22, 25, 27 et 30 vendues l’entreprise Macé E2 vendues à 16,85€ du stère. Toutes ces parcelles ont été 

exploitées, minorant toujours les volumes, un reliquat non négligeable nous revient. 

      Le total des recettes forestières pour cette année s’élève à 22417, 88 € HT. N’oublions pas qu’il s’agit des bois de 

2023 mais aussi des invendus de 2022. 

     Nous avons pu constater une faible mortalité dans les peuplements qui avaient déjà souffert l’année passée mais 

il n’y a pas péril en la demeure ! 

Votre Technicien Forestier 

Laurent Gallet 

 

Bilan CIAS 2023 

Le Service d’aide à Domicile compte 13 bénéficiaires Lencouacquais et 5 bénéficiaires du service portage de repas.  

Sur l’année 2023, 1497 heures ont été réalisées sur la commune tout services confondus : auxiliaire de vie, aide 

ménagère et garde de jour.  

Concernant la téléalarme, 6 bénéficiaires Lencouacquais en sont équipés.  

Bilan global sur le territoire de la CCLA 

 

 

 

 

 

 

 



Infos CCLA, CIAS et Office de Tourisme 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 



Le SIVU de la Gouaneyre 
Président du SIVU : Rose Langlade (Maire de Cachen) 

Secrétaire du SIVU :  Marie Velay 

École d’Arue : Sandrine SALLIBARTAN                                           Cycle 1 (PS/MS/GS) 

École de Cachen : Peggy LAVALLEE    Cycle 1 et 2 (CP/CE1) 

École de Lencouacq : Valérie LABACHOT   Cycle 2 et 3 (CE2/CM1/CM2) 

ATSEM à l’école d’Arue : Nathalie Larché 

Cuisinières :  Sophie Fuentes (Arue) 

   Florence Irazoqui (Cachen) 

   Jackie Descac (Lencouacq) 

Accueil périscolaire : Sophie Fuentes et Julie Pleumeckers (Arue) 

          Alice Nadeau ou Élisabeth Hernandez (Cachen) 

          Julie Pleumeckers (Lencouacq) 

Chauffeur du car : Dominique Gillet 

EFFECTIFS 2023-2024 

 École d’Arue : 25 enfants 

 École de Cachen : 21 enfants 

 École de Lencouacq : 22 enfants  

Tarifs des services 

 Depuis Janvier 2023, le dispositif de la cantine à 1€ a été mis en place afin de favoriser les familles ayant un 

Quoéficient Familiale inférieur à 1000. 

Les tarifs des services périscolaires et d’accueil du mercredi restent inchangés mais varient également en fonction 

des Quoéficients familiaux.  

 

 

 

 

 

 

 

 

Périscolaire au mois  



Le  Parc inventaire patrimoine 

 

 

 Cette année a eu lieu sur la commune l’inventaire du patrimoine réalisé par le Parc 

Natural de Gascogne. Un agent était chargé de recenser les maisons datant 

d’avant 1950. Cette étude est terminée et le rapport nous parviendra 

prochainement.  
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Rappelons, pour les nouveaux Lencouacquais, que l'Association de Défense de la Forêt contre les Incendies (ASA de 

DFCI) regroupe tous les propriétaires de la commune possédant plus de 2 hectares, soit 132 personnes ou sociétés. 

Le rôle de l'ASA est d'entretenir ou de créer des pistes et des points d'eau grâce aux cotisations annuelles des 

propriétaires et aux subventions de la Région et de l'Europe.  

 

En 2023, nous avons réalisé l'empierrement de deux pistes en terre : 

− la piste de Ségot en collaboration avec l'ASA de Cachen. Cette piste, qui relie la route du Sen à la piste de 
Pouybaquedis, était impraticable l'hiver. Coût des travaux : 110 500 euros HT. 

− la piste intercommunale Retjons-Lencouacq sur sa partie nord, en collaboration avec l'ASA de Retjons. Coût des 
travaux : 100 600 euros HT. 
 

Nous attirons l'attention des usagers des pistes sur la nécessité de ne pas rouler vite (réglementairement 30 km/h) 

surtout après les pluies afin d'éviter la dégradation de l'empierrement. A tous merci de respecter ces consignes. 

 

Le 14 Août un incendie s'est déclaré au Graouillé suite aux orages de la nuit précédente. Grace à l'intervention 

rapide des pompiers le feu n'a pas dépassé un demi-hectare. Pendant une semaine les bénévoles de l'ASA ont 

assuré la garde du feu. Ce petit incendie nous rappelle que nous devons rester vigilants en particulier après les 

orages. 

 

 

 

 

LES ASSOCIATIONS 

ASA - DFCI : Maurice SPERANDIO 

 



 

 

La saison 2022/ 2023 à été un peu chaotique du côté du cour Adultes. Nathalie notre animatrice s'est blessée au 

mois de Février. Elle n'a pas pu assurer les cours pendant quelques mois. 

Pour palier à cet handicap, et après avoir consulté le CODEP (organisme qui gère la GV) chacune notre tour nous 

avons organisé des cours. 

Cela nous a permis de se mettre à la place de l'animatrice et de voir que ce n'est pas toujours évident de mener une 

séance. 

Mais nous y sommes arrivés et merci beaucoup à celles qui se sont investies. 

Pour le cour des Seniors, Stéphanie notre animatrice a assuré toute l'année sans soucis et convient agréablement à 

tout le monde. 

Pour cette saison nous étions 27 licenciées. 

L'assemblée générale annuelle a eu lieu le lundi 11 Septembre. 

II a été décidé d'augmenter la cotisation de 10€. Elle passe donc de 70 à 80 € 

Merci aux communes de nous reverser toujours une subvention qui nous permet de survivre.... 

Il nous faudrait plus de licenciés pour avoir un fonctionnement correct. Nos dépenses sont essentiellement la 

rémunération des animatrices. 

Cette année, nous commençons avec 30 licenciés, trois de plus que l'année dernière. 

Comme chaque année je lance un appel : 

Venez nous rejoindre, le lundi 18h40 séance Adultes, le jeudi 15h séance Seniors. Tout ça dans la salle des fêtes de 

Lencouacq. La première séance découverte gratuite.... 

La présidente, IRAZOQUI FLORENCE.  

 

 

C’est avec un immense plaisir que le club a fait son retour dans les compétitions départementales en foot à 11 pour 

cette saison 2023/2024. Cette renaissance a été rendue possible grâce aux joueurs déjà présents qui ont décidé de 

poursuivre l’aventure ainsi qu’aux 

nombreux nouveaux verts et blancs 

qui nous ont rejoint : un grand 

merci à tous de l'intérêt porté à ce 

projet qui se veut à la fois convivial 

et ambitieux.  

Le nouvel exercice a démarré dès le 

mois d’août, avec des 

entraînements qui se déroulent tous 

les vendredis à 19h45. Avec une 

trentaine de licenciés, le groupe, 

assidu, vit bien dans une ambiance 

familiale mais aussi de travail et de 

compétition, ce qui permet au club 

de jouer le haut du tableau de sa 

division en espérant une fin 

heureuse d’ici le mois de juin. 

Meilleurs vœux de bonheur et santé à toutes et tous pour cette nouvelle année. Un grand merci également aux 
supporters revenus au stade de nous suivre, à nos dirigeants, nos bénévoles, nos petites mains et nos donateurs, 
sans qui rien de tout cela n’aurait été possible. 
 
Page Facebook du club : Us Lencouacq Football 
 

LENCARUE : Florence IRAZOQUI 

 

USL : Patrice SAINT MARC 

 



 
 

Encore une belle année pour l'association, un record de demandes de recherches d'objets perdus et retrouvés par 

ses membres, une collaboration intensifiée avec les services archéologiques et toujours de très belles sorties dans 

les champs et sur des terrains de camping lors d'opérations caritatives et écologiques. 

Cette année, nos adhérents sont intervenus avec leurs détecteurs de métaux plus de 150 fois sur 200 demandes 

avec un taux de réussite de plus de 66%. 73 bijoux ont été restitués à leurs propriétaires dont 21 alliances !  Ce fut 

l'occasion de faire de belles rencontres et de rendre de nombreuses personnes heureuses. Cette année nous 

avons été fortement sollicités pour retrouver des regards PTT sur des propriétés privées afin de permettre 

l'installation de la fibre.   

Comme l'an passé, l'association a collaboré en Haute-Garonne sur différents chantiers de fouilles d'époque 

romaine. Plusieurs membres ont pu intervenir et notamment apprécier le travail minutieux des archéologues en 

milieu funéraire. Nous avons apporté notre expertise en matière de détection des objets métalliques enfouis, ce 

qui a pu conforter les hypothèses émises quand aux limites de la ville antique de Lugdunum des Convènes entre le 

1er et le 5ème siècle.  Une collaboration encore une fois très appréciée par les responsables des fouilles. 

De nombreuses sorties champ sont été organisées au cours desquelles nous avons pu initier de nouvelles 

personnes intéressées par la détection de métaux sans oublier de rappeler les règles et lois régissant ce loisir. 

Nous avons aussi effectué une sortie caritative et écologique sur la plage de Moliets où un grand nombre de 

déchets ont été récoltés et recyclés.  

Comme toute association, l'Amicale Détection Landes-Gascogne a proposé plusieurs repas de cohésion comme 

celui organisé sur le thème des fruits de mer, en février dans la salle des fêtes. 

L'ADLG vous souhaite de passer de bonnes fêtes de fin d'année et une bonne année 2024. 

Marc Houzé Président de l'Amicale Détection Landes-Gascogne 

 

AMICALE DETECTION LANDES-GASCOGNE : Marc HOUZE 

 



  

L’année 2023 touche à sa fin et je pense que nous avons relevé le défi de certains habitants de la commune, qui 
nous avaient demandé de faire des repas ou soirées pour s’amuser, rigoler, profiter… c’est chose faite ! Avec notre 
banquet annuel pendant les fêtes locales, le « poulet/frites » du 14 juillet et la soirée rugby pour le match de nos 
bleus face à l’Italie ! Vous en redemandez ? Soyez patients, le prochain repas est en discussion et sera courant 
mars.  

Avec un emploi du temps chargé en battues, nous arrivons quand même à vous faire plaisir et cela continuera 
encore en 2024 ! Sinon pour le reste, du classique… des sangliers qui prendront bientôt votre place dans la 
maison, des cervidés qui viendront déguster vos rosiers sur la terrasse ou bien le renard qui volera le jouet du 
chien (déjà vu). Tout ça pour vous dire que malgré une pression sur le gibier, il s’adapte très bien à notre quotidien 
et ne se prive pas pour nous le montrer ! Nous faisons notre possible pour que vous puissiez continuer à tondre 
votre pelouse sans trous ou avoir un joli bouquet de fleurs, mais avec le respect c’est encore mieux car nous ne 
sommes pas là pour essuyer les critiques ou autres sur notre passion !  
 
Une chose est sûre, nous ferons le maximum pour votre tranquillité et votre sécurité.   
 
En vous souhaitant une merveilleuse année 2024 !  
Florian  

 

 

Cette année les fêtes se sont déroulées du vendredi 12 au dimanche 14 mai. Nous vous remercions d’avoir 
répondu présent et aussi nombreux.  
Tous nos remerciements à la commune et aux sponsors qui nous soutiennent, et merci à l’ACCA pour sa 
collaboration.  
Le temps était mitigé cette année, mais les fêtes se sont terminées sous haute voltige et un bilan positif ! 
Dépenses : 5 294.25€        Recettes : 9 251.90€        Bilan : + 3 957.65€ 
Nous sommes déjà en train de travailler sur le programme des fêtes 2024, qui se tiendront sur 5 jours du 
mercredi 8 mai au dimanche 12 mai 2024. 
 
L’assemblée Générale s’est tenue le 17 juin dernier, après une journée conviviale où nous avons pu ranger le 
local du comité.  
 
La 2ème édition du vide grenier d’automne s’est déroulée le samedi 30 septembre, avec un temps très estival, 
merci aux exposants qui se sont encore montrés nombreux et aux visiteurs qui sont venus se promener ! Cette 
journée s’est soldée par un bilan positif ! 
Dépenses : 622.86€       Recettes : 2 122.00€        Bilan : 1 499.14€ 
 
Afin de vous faire patienter jusqu’aux fêtes, vous pourrez venir nous retrouver le 10 février 2024, pour une soirée 
carnavalesque à la salle des fêtes ! 
 
Si vous souhaitez nous rejoindre, n’hésitez pas à nous contacter.  
cdfdelencouacq40120@gmail.com  
Suivez-nous sur Facebook : Comité des Fêtes de Lencouacq 
 
Le Comité des fêtes se joint à moi, pour vous souhaiter de bonnes fêtes de fin d’année ! 
 
La présidente et les membres du comité des fêtes.  
 
 
 
 

ACCA: Florian DESCAC 

 

COMITE DES FETES : Maïlys IRAZOQUI 

 

mailto:cdfdelencouacq40120@gmail.com


 
 

  
Durant l’année qui vient de s’écouler, les activités furent variées avec au mois de février un premier atelier cuisine 

du monde (qui on l’espère en amènera d’autres) et c’était couscous au programme : beaucoup de bonne humeur, 

d’attention et de sourires pour une initiation réussie et délicieuse ! Merci à Linda pour ses explications et conseils 

avisés. 

Début mars, car le principe du Collectif est que tout le monde trouve son plaisir par la variété des animations 

proposées, après-midi danses gasconnes qui fut un succès : encore un immense merci au groupe Ebbé pour avoir 

joué pendant plus de 2 heures et proposé un répertoire si varié qui a ravi les nombreux participants qui ont mis le 

feu à la salle des fêtes dans une ambiance de folie ! 

Fin mars, la dictée : un moment culturel fort agréable où on a pu parler d'accord des adjectifs de couleur, de verbe 

pronominal et autres "psittacidés" (mot inconnu pour beaucoup), une dictée sérieuse de la part des participants 

suivie d'une correction collégiale et participative, orchestrée de main de maître par l'ancien instituteur Didier, 

ayant permis de revoir pas mal de règles oubliées. 

En avril, une balade botanique commentée : une vingtaine de participants qui ont écouté, partagé, échangé et se 

sont intéressés, avec un chapeau bas à Odile pour avoir alimenté de ses anecdotes, de ses connaissances et de sa 

passion pour la nature, les fleurs et autres plantes cette sympathique et instructive promenade. 

Juillet, soirée théâtre avec le retour de la compagnie Noms d’Oiseaux avec sa nouvelle pièce « Le Marié » : un solo 

bluffant et sans temps morts de l’acteur Quentin sur scène, époustouflant ! 

Juillet aussi avec la balade à vélo et son pique-nique : circuits agréables sous un beau soleil et avec une 

température encore supportable, poursuivis par un pique-nique convivial sur le site remarquable de l'étang de Le 

Sen. 

Pour finir une année bien chargée, c’était, en octobre, notre première exposition d’artisanat d’arts et ce fut une 

belle journée d'échange et de partage : merci aux artisans de nous avoir fait confiance en exposant leurs superbes 

créations et aux visiteurs du jour d'être venus en nombre. 

Pour que le Collectif continue d’exister, les idées de chacun et chacune sont les bienvenues donc n’hésitez plus à 

nous rejoindre pour dynamiser encore notre communauté ! (Renseignements auprès de Patrice au 06 47 03 84 57) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

COLLECTIF LA BOITE A IDEE : Patrice ST MARC 

 



 
 

  

Lous de Saint Loup pour dynamiser une vie sociale salvatrice  

 

L’année 2023 a été celle de la reprise normale d’activités pour les anciens du village. Le bureau de l’association s’est 

efforcé de proposer un éventail de loisirs 

✓ Tout d’abord une pièce de théâtre en janvier 

✓ Au printemps un repas à thème qui nous a permis de découvrir la belle salle des fêtes du Sen 

✓ Des voyages divers longue destination proposés par Génération Mouvement 

✓ Le pique-nique autour de l’étang noyé dans un beau cadre de verdure à Ste Foy 

✓ Le rituel banquet de la St Leu servi par notre traiteur attitré Mr LACAMPAGNE 

✓ La journée dite du chapon qui se déroulait à Vianne avec repas animation musicale et dansante et chacun 

repart avec un chapon dans ses bagages 

✓ La participation au spectacle très coloré des Pépites de l’Amérique du Sud 

✓ Et enfin le spectacle Music-hall cabaret avec un repas servi dans la salle très luxueuse du village de Mézos 

 

Ce programme est issu de la recherche de la satisfaction du plus grand nombre en proposant des activités de tout 

niveau, de temps et de moyens financiers. 

 

Je profite de la publication de ce bulletin municipal pour lancer un appel à ceux qui par leur situation de préretraités 

ou retraités, à venir nous rejoindre, pour dynamiser avec leurs idées neuves, leur jeunesse et leur bonne volonté. 

Notre association est prête à les accueillir.  

Bonnes Fête de fin d’année et bonne année 2024 à tous. 

 Le Président, JL PENE  

 

INFORMATION A LA POPULATION  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Lous de St Loup : Jean Louis PENE 

 

La Mairie souhaite récompenser les élèves qui seront diplômés durant l’année 

scolaire 2023-2024. 

Il leur sera offert un bon d’achat culturel 

 Si vous souhaitez profiter de cette récompense bien méritée, vous êtes invité à 

vous faire connaitre en Mairie. 

 

Le site internet de la commune est en cours de finalisation, si vous désirez y 
figurer sachez qu'il y a un espace dédié aux associations et un autre dédié aux 
commerçants, artisans et auto-entrepreneurs. 
Il suffit de contacter la commission communication de la mairie à l'adresse mail 
suivante : mairie.lencouacq.communication@gmail.com , en mentionnant vos 
coordonnées, avec si possible un petit mot sur votre activité et quelques 
photos si vous le souhaitez. 

 

mailto:mairie.lencouacq.communication@gmail.com


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Une colonne de 

récupération de 

vêtements est à 

votre disposition au 

point collecte de 

déchets, derrière la 

Mairie 

Le pont en bois, qui enjambe la Gouaneyre, a été réparé par un 

Conseillé Municipal. Vous pouvez à nouveau l’emprunter tout en 

restant vigilant, car ça reste une structure très fragile. 

Le plan du cimetière ayant été mis à jour, nous vous informons qu’à 

partir de 2024, les tombes ayant un panneau inconnu seront relevées 

et mises dans un ossuaire qui sera créé. 

Pour plus de renseignements nous vous serions reconnaissants de bien 

vouloir contacter la mairie. 

 

Suite au recensement de l’INSEE réalisé en 2021, la population 

Lencouacquaise s’élève à 376 habitants.  



  

HORAIRES ET PERSONNEL DE LA COMMUNE 

- Marie VELAY, adjoint administratif territorial principal de 2ème classe 
- Virginie LEJEUNE, adjoint technique territorial 
- Jackie DESCAC, adjoint technique territorial  
- Isabelle CLOT, adjoint administratif territorial  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Numéros utiles 

A LENCOUACQ : 
La Poste : 05 58 93 04 00 
La Mairie : 05 58 93 04 27 
E-mail : mairie.lencouacq@orange.fr 
Le site : http://lencouacq.levillage.free.fr 
Facebook : https://www.facebook.com/Mairie-de-Lencouacq-106465651165976 
Intramuros  

 
A ROQUEFORT et Autre : 
AMI : 05 58 45 52 65 
Point Relais Emploi : 05 58 45 57 57 
Communauté de Communes des Landes d'Armagnac : 05 58 45 66 93 
Mission locale : 05 58 05 75 75   
Assistante sociale : 05 58 45 25 04 
France service : 05 58 45 57 57 
 
Gendarmerie : 05 58 45 76 39 
CIAS des Landes d'Armagnac : 
05 58 44 38 62 ou 05 58 45 58 85   
 
Conseil Départemental des Landes, Direction Solidarité départementale : 05 58 05 40 40 
SYDEC : 05 58 85 71 71 
IM'ÂGE (Information Multiples 3ème âge du Conseil Départemental) : 0 800 400 404 
Dépannage EDF : 09 72 67 50 40 
Dépannage Orange : 1013 
SAMU : 15 
POMPIERS : 18 
GENDARMERIE : 17 
N° vert téléalarme : 0 800 40 04 04 
Femme Battue : 3919 
Enfant en danger : 119 

 

HORAIRE DE LA MAIRIE : 

 Lundi, Mardi, Jeudi, Vendredi : 9h à 12h15 et 13h à 17h30 

Mercredi : Télétravail mais disponible par téléphone au 0558930427 

HORAIRES DE L’AGENCE POSTALE : 

 Lundi, Mardi, Jeudi, Vendredi : 8h30 – 12h15 

Fermé le Mercredi et le Samedi 

http://lencouacq.levillage.free.fr/


 

Le Maire et son Conseil 

Municipal vous invitent à la 

traditionnelle cérémonie des 

vœux 

 

Le Samedi 13 Janvier 2024 

à 19 h 

 

À la Salle des Fêtes de 

Lencouacq 
 

 



 


